

**Pelatihan Disain Grafis Kepada Siswa Siswi Sekolah Menengah Kejuruan  
Awal Karya Pembangunan (SMK AKP) Galang****Yohanni Syahra<sup>1</sup>, Ita Mariami<sup>2</sup>, Sri Murniyanti<sup>3</sup>, Rina Mahyuni<sup>4</sup>, Ishak<sup>5</sup>, Suardi Yakub<sup>6</sup>**<sup>1,2,3,5,6</sup>Sistem Informasi, STMIK Triguna Dharma Sistem  
Komputer, STMIK Triguna DharmaEmail : [yohanni.syahra@gmail.com](mailto:yohanni.syahra@gmail.com), [itamariami66@gmail.com](mailto:itamariami66@gmail.com), [srimurnianti21@gmail.com](mailto:srimurnianti21@gmail.com),  
[Rinamahyuni@14gmail.com](mailto:Rinamahyuni@14gmail.com), [ishakmkom@gmail.com](mailto:ishakmkom@gmail.com), [yakubsuardi@gmail.com](mailto:yakubsuardi@gmail.com)**Abstrak**

Pelaksanaan kegiatan berupa Pelatihan Disain Grafis Menggunakan Adobe Photoshop CS6 Kepada Siswa Siswi Sekolah Menengah Kejuruan Awal Karya Pembangunan (SMK AKP) Galang. Berdasarkan hasil wawancara dengan Guru di SMK AKP Galang, bahwasanya SMK AKP Galang memiliki Mata Pelajaran Disain Grafis. Pelaksanaan Pelatihan Disain Grafis Menggunakan Adobe Photoshop CS6 Kepada Siswa Siswi Sekolah Menengah Kejuruan Awal Karya Pembangunan (SMK AKP) Galang, bertujuan dapat memberikan manfaat kepada Siswa Siswi nya sebagai tambahan materi dan ilmu tentang Disain Grafis khususnya Adobe Photoshop CS6. Dengan adanya kegiatan pelatihan ini berharap dapat membantu dan memberikan manfaat khususnya kepada Siswa Siswi di SMK AKP Galang.

**Kata kunci:** *Pelatihan Disain Grafis; Siswa Siswi; SMK AKP Galang***Abstract:**

*Carrying out activities in the form of Graphic Design Training Using Adobe Photoshop CS6 for Girls at the Early Work Development Vocational School (SMK AKP) Galang. Based on the results of interviews with teachers at AKP Galang Vocational School, it is clear that AKP Galang Vocational School has a graphic design subject. Implementation of Graphic Design Training Using Adobe Photoshop CS6 for Students at the Early Vocational School for Development Works (SMK AKP) Galang, aims to provide benefits to the students as additional material and knowledge about Graphic Design, especially Adobe Photoshop CS6. With this training activity, we hope it can help and provide benefits, especially to female students at AKP Galang Vocational School.*

**Keywords:** *Graphic Design Training; Students; AKP Galang Vocational School***1. PENDAHULUAN**

SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang adalah sekolah swasta yang berdiri sejak tahun 1975 saat ini SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang dipimpin oleh Bapak Rudianto, S.Pd., yang sudah lama berada dalam dunia Pendidikan. Pada tahun ini jumlah seluruh murid SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang adalah 1729, jumlah ruang belajar kelas sebanyak 46, sedangkan guru SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang sebanyak 92 guru yang profesional dibidangnya. SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang turut serta dalam mencapai tujuan bangsa Indonesia yakni mencerdaskan kehidupan bangsa. SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) mendidik siswa siswi tidak hanya pintar secara IQ, tapi juga mencetak peserta didik yang berakhlakul karimah, seimbang antara kecerdasan IQ (Intelligence Question), EQ (Emotional Question) dan juga SQ (Spiritual Question) sehingga peserta didik lebih siap menghadapi kehidupan era digital seperti saat ini. Tempat ini dipilih karena adanya rekomendasi dari pegawai SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang dan Mahasiswa Mahasiswi STMIK Triguna Dharma yang merupakan alumni dari SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang. Tim Pengabdian menyadari bahwa terdapat banyak peluang untuk memberikan ilmu kepada siswa siswi sekolah di luar kampus. Hal tersebut yang menjadi latar belakang bagi Tim Pengabdian untuk melaksanakan Pengabdian Kepada Masyarakat di SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang.

Peran STMIK Triguna Dharma melalui Jurusan Sistem Informasi, Sistem Komputer, Manajemen Informatika, dan Teknik Komputer, memiliki peran penting dalam meningkatkan proses belajar mengajar, sesuai dengan visi dan misi dari STMIK Triguna Dharma dalam perkembangan teknologi informasi diharapkan dapat memberikan hasil yang maksimal dengan adanya dukungan komponen masyarakat yang ada di wilayah kota Medan dan sekitarnya. Salah satu tugas Dosen dalam melaksanakan kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi, selain melakukan Pendidikan dan Pengajaran (Dikjar), Penelitian dan

membuat karya ilmiah, adalah melakukan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (Abdimas), dimana dosen bisa ikut berperan serta sesuai kompetensi keilmuannya untuk membantu masyarakat dalam meningkatkan kemampuan bekerja sesuai bidang pekerjaan atau kebutuhannya sehari-hari.

Sebagai bentuk pengabdian masyarakat, dosen STMIK Triguna Dharma yang berlatar belakang Komputer serta memiliki kompetensi yang baik di bidang Komputer memberikan pelatihan komputer bagi siapa saja yang membutuhkan.

Maka dari itu kami dari STMIK Triguna Dharma yang berjumlah 6 (enam) orang Dosen serta Mahasiswa dan Mahasiswi yang berjumlah 3 (tiga) orang mengadakan Pelatihan Dasar Pengenalan Disain Grafis dengan menggunakan Photoshop CS6.0 kepada Siswa Siswi SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang. Pelatihan ini berlangsung selama 1 (satu) bulan, mulai dari bulan Oktober hingga bulan November 2023, di SMK Swasta Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang.

## **2. METODE PELAKSANAAN**

Pelaksanaan kegiatan pelatihan ini dilaksanakan pada Sekolah Menengah Kejuruan Awal Karya Pembangunan (SMK AKP) Galang. Mulai pada tanggal 21 Oktober 2023 s/d 25 November 2023. Kegiatan pengabdian ini dilakukan selama  $\pm$  1 bulan, mulai dari persiapan kegiatan s/d pelatihan dilaksanakan.

Metode yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah melalui 3 fase, yaitu pra kegiatan, pelaksanaan dan pasca kegiatan (Zunaidi, 2021). Penelitian ini menggunakan metode *action research*. Data diolah melalui kegiatan yang dilakukan (Sonata et al., 2020). Pada beberapa publikasi pengabdian masyarakat, metode yang dilakukan dalam pengabdian ini adalah berupa Pelatihan komputer dengan menggunakan Software Aplikasi Photoshop CS6 kepada siswa siswi SMK AKP Galang.

Adapun metode pelaksanaan pengabdian masyarakat yang dilakukan terdiri dari: (1) Mengadakan observasi mengenai gambaran nyata yang akan dijadikan objek kegiatan pengabdian diantaranya adalah bagaimana kondisi tempat pengabdian masyarakat guna untuk melaksanakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di SMK AKP Galang. (2) Melakukan wawancara yang berisi tentang aspek atau dimensi-dimensi yang berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di SMK AKP Galang. (3) Mengumpulkan dokumen-dokumen yang berkaitan dengan teknik penyampaian yang efektif, selain itu juga sub komponen kompetensi pengelolaan pelatihan.

Pelaksanaan kegiatan yang dilakukan adalah:

1. Minggu Pertama :
  - a. Meninjau lokasi tempat pengabdian masyarakat pada SMK AKP Galang.
  - b. Mengantarkan Surat Keterangan dan Surat Tugas Pengabdian Kepada Masyarakat dari PRPM STMIK Triguna Dharma.
2. Minggu Kedua :
  - a. Mempersiapkan Modul untuk kegiatan Pelatihan.
  - b. Mempersiapkan Modul Photoshop CS6.
3. Minggu Ketiga :
  - a. Pelatihan Disain Grafis dengan menggunakan Adobe Photoshop CS6 kepada Siswa Siswi SMK AKP Galang.
  - b. Melakukan dokumentasi terakhir, dimana kegiatan pelatihan dilaksanakan.
4. Minggu Keempat :
  - a. Pelaporan.
  - b. Penutup.

## **3. HASIL DAN PEMBAHASAN**

Kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan dengan melakukan kunjungan selama 1 bulan dan berjalan sesuai dengan rencana yang sudah disusun. Pelaksanaan Pelatihan Pengenalan Komputer kepada Siswa Siswi SMK AKP Galang ini dilakukan di ruang Laboratorium Komputer Sekolah Menengah Kejuruan Awal Karya Pembangunan Galang.

### **3.1 Lokasi Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM)**

Lokasi Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini berlokasi di Sekolah Menengah Kejuruan Awal Karya Pembangunan (SMK AKP) Galang, yang beralamat di Jl. Perjuangan Lingkungan VII Kelurahan Galang Kota, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, Indonesia, seperti yang terlihat pada gambar 1 di bawah ini.



Gambar 1. SMK AKP Galang  
Tempat Pengabdian di laksanakan

Dalam pelaksanaan pengabdian ini Tim PKM melakukan Pelatihan Disain Grafis menggunakan Adobe Photoshop CS6 kepada Siswa Siswi SMK AKP Galang di laksanakan di ruang Laboratorium Komputer, seperti yang terlihat pada gambar 2.



Gambar 2. Pelatihan di Ruang Laboratorium Komputer SMK AKP Galang



Gambar 3. Siswa Siswi SMK AKP Galang yang ikut pelatihan



Gambar 4. Foto bersama Kepala Sekolah, Guru, Siswa Siswi dan Tim PKM STMIK Triguna Dharma

#### **4. KESIMPULAN**

Dari hasil kegiatan Pelatihan Disain Grafis dengan menggunakan Software Aplikasi Adobe Photoshop CS6 kepada Siswa Siswi SMK AKP Galang dapat diambil kesimpulan adalah sebagai berikut :

1. Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi Siswa Siswi untuk bekal mereka setelah menyelesaikan pendidikannya di SMK AKP Galang khususnya dibidang ilmu komputer.
2. Kegiatan ini sangat berarti bagi kami Tim PKM STMIK Triguna Dharma, selain sebagai tempat untuk pengabdian, kami bisa berbagi ilmu kepada Siswa Siswi SMK AKP Galang.

#### **5. SARAN**

Diharapkan kepada Ketua Yayasan, Kepala Sekolah SMK AKP Galang dan Guru yang terkait

dengan kegiatan pelatihan ini dapat menghubungi Tim Pengabdian STMIK Triguna Dharma untuk pengabdian selanjutnya.

## **6. UCAPAN TERIMA KASIH**

Para penulis menyampaikan apresiasi penghargaan dan terima kasih kepada Ketua Yayasan, Kepala Sekolah SMK AKP Galang atas izin dan waktu yang diberikan untuk Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat dan STMIK Triguna Dharma atas kesempatan dan kepercayaan yang diberikan kepada para penulis untuk menjadi bagian pada kegiatan ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Aah Sumiah, & Fauziah. (2023). Pelatihan Pengenalan Komputer Pasca Pandemi Covid 19 di SDN 1 Kananga Kecamatan Cimahi Kabupaten Kuningan. *Journal of Innovation and Sustainable Empowerment*, 2(1), 12–16. <https://doi.org/10.25134/jise.v2i1.28> <https://smksawalkaryapembangunan.sch.id/>  
<https://uiupdate.ui.ac.id/article/pelatihan-dasar-pengenalan-komputer-dan-aplikasi-microsoft-office-kepada-tendik-pelaksana>
- Maharani, D., Helmiyah, F., Ramadhan Harahap, R., & Fachri, B. (2018). Pelatihan Komputer Dalam Meningkatkan Tahfidz Qur'an Menggunakan Al-Qur'an Digital Tajwid. *Jurdimas (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat) Royal*, 1(2), 95–100. <https://doi.org/10.33330/jurdimas.v1i2.120>
- Sonata, F., Wiguna, D. P., & Hutagalung, J. (2020). Pemanfaatan Google Forms Pada Organisasi Peneliti Sebagai Upaya Kontribusi Meningkatkan Minat Riset Di Kota Medan. *Jurdimas (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat) Royal*, 3(2), 105–110.
- Saragih, R. et al. (2022). *Jurnal abdimas tgd. Jurnal Abdimas Tgd*, 2(1), 19–23.
- Wicaksana, A., & Rachman, T. (2018). 濟無No Title No Title No Title. *Angewandte Chemie International Edition*, 6(11), 951–952., 3(1), 10–27. <https://medium.com/@arifwicaksanaa/pengertian-use-case-a7e576e1b6bf>
- Zunaidi, M., Tugiono, Taufik, F., Hutagalung, J., Hafizah. (2021). Pembuatan Video Penggalangan Dana Untuk Membantu Pembangunan Sekolah Uluwwul Himmah Melalui Media Tv Broadcast. *JURNAL ABDIMAS TGD*, 1(1), 18–24.